



So wie er das sagte, fiel Kisara Seto sogleich in die Arme. Kisara fühlte sich auf einmal so geborgen und hörte auf einmal langsam auf zu weinen. Als Seto das merkte sah er wieder in ihr Gesicht.

Seto meint: "Dein Gesicht sieht mit einem Lächeln viel besser aus"

Somit fing Sie sofort mit einem Lächeln an.

Seto sagt: "Ja, das steht dir viel besser"

Somit sahen sie sich wieder in die Augen und versanken darin wieder. Bis die Hunde zu knurren anfangen, da Gozaburo auf sie zukam. Er wurde von Pegasus in die Mangel genommen und dazu gezwungen sich bei Kisara zu entschuldigen.

Gozaburo meint: "Hier seit ihr Beiden"

Seto stellte sich schützend vor Kisara.

Seto fragt: "Was willst du von Kisara und warum hast du Sie zum weinen gebracht?"

Gozaburo erklärt: "Ich wollte mich für das was ich gesagt habe entschuldigen. Und zum weinen wollte ich dich nicht bringen"

Kisara meint: "Ich muss mich ebenfalls entschuldigen, da ich einfach weggelaufen bin. Eure Entschuldigung nehme ich dankend an. Auch wenn alles etwas schwierig für mich ist noch zu begreifen"

Gozaburo fragt: "Dann ist alles wieder gut?"

Kisara antwortet: "Ich denke schon"

Gozaburo sagt: "Dann lass uns deinen Geburtstag weiter feiern"

Kisara meint: "Ich würde gerne noch etwas hier bleiben"

Gozaburo sagt: "Ich werde dann drinnen auf dich warten"

Seto fragt: "Darf ich dir etwas Gesellschaft leisten?"

Kisara antwortet: "Ja, gerne"

Somit verabschiedeten sich Gozaburo.

Kisara sagt: "Danke, das du mich beschützen wolltest"

Seto meint: "Das habe ich gern gemacht"

So sahen Kisara und Seto in den Abendhimmel und versanken in ihren Gedanken.

Kisara in Gedanken: <Ich glaube ich habe mich in Seto verliebt. Auch wenn ich nichts über diesen Jungen weis. Dieser Junge ist einfach traumhaft. Bei Ihm fühle ich mich so sicher und geborgen. In seinen Augen könnte ich immer wieder versinken. Es ist so ein angenehmes Gefühl in seiner Nähe zu sein. Ich habe das Gefühl als ob es ein Band gibt, das uns Beide auf irgendeine Weise verbindet. Nur Schade, dass ich ja bald die Stadt verlasse und dann von Seto so weit getrennt bin. Ich werde bestimmt nicht erfahren was Seto darüber denkt>

Seto in Gedanken: <Dieses Mädchen ist etwas ganz besonderes. Ich glaube ich habe Kisara sehr gern. Nein, ich glaube ich liebe Sie. Auch wenn ich nicht viel über Sie weis.

